



Nom : Michael Sametz

Sport : Para-cyclisme (route)

Place de résidence principal : Calgary, Alberta

Statut athlétique : Membre actuel de l'équipe nationale senior

Biographie : Je suis un cycliste sur route qui représente le Canada en paracyclisme dans la classe sportive C3. Au cours de mes dix années de compétition internationale, j'ai remporté une médaille de bronze paralympique et deux championnats du monde consécutifs. Pendant la même période, j'ai obtenu un baccalauréat en commerce de l'Université de Calgary. J'ai dû compter sur ma discipline et mon éthique de travail pour revenir à la compétition après une pause de quatre ans due à une blessure. Cette expérience m'a permis de redéfinir mes convictions sur le sport de haut niveau et, pour cette raison, je me suis engagé à contribuer à un système sportif canadien plus sécuritaire et plus accessible.

Pourquoi souhaitez-vous représenter la voix des athlètes des équipes nationales seniors du Canada en tant que membre du conseil d'administration d'AthlètesCAN? Je suis très enthousiaste à l'idée de poser ma candidature au conseil d'administration d'AthlètesCAN. En tant que trésorier actuellement en poste, j'aimerais poursuivre mon implication, m'assurer que l'organisme reste financièrement viable et que nous puissions continuer à offrir les excellents services et programmes qui sont en place pour vous tous, et éventuellement les développer davantage dans l'avenir.

Quelle est votre vision pour AthlètesCAN et de quelle manière pensez-vous pouvoir contribuer en tant que membre du conseil? Ma vision pour AthlètesCAN est de veiller à ce que l'organisme reste financièrement viable dans l'avenir et de continuer à financer des initiatives visant à soutenir et à desservir les athlètes canadiens. En outre, compte tenu de la situation financière incertaine du système sportif en ce moment, je pense que nous devons chercher et trouver d'autres sources de revenus, afin de continuer à financer les initiatives, mais aussi développer davantage notre offre de services aux athlètes. Cela rejoint le dernier point, à savoir qu'étant donné l'évolution du système sportif canadien, il est important que notre voix ne soit pas noyée dans la masse. Cela signifie qu'il faut augmenter le nombre de nos membres et mieux faire connaître AthlètesCAN afin que notre organisme soit pris au sérieux lorsque nous consultons d'importants intervenants.

Déclaration du candidat en vidéo (en anglais seulement) :

<https://www.youtube.com/shorts/DbNixTX5dEA>





Nom : Susanne Wereley

Sport : Aviron

Place de résidence principal : Victoria, Colombie-Britannique

Statut athlétique : Athlète récemment retraité de l'équipe nationale senior depuis moins de 8 ans

Biographie : Susanne Wereley (Grainger), rameuse olympique originaire de London, en Ontario, a commencé à pratiquer l'aviron à l'âge de 13 ans. Bénéficiant d'une bourse d'études à l'Université de Virginie, elle a remporté les championnats de la NCAA en 2012. Elle a également remporté l'or sous les couleurs du Canada aux championnats du monde des moins de 23 ans en 2011 et 2012. Après l'université, Susanne est rentrée au Canada pour s'entraîner avec l'équipe nationale senior et a obtenu une maîtrise à l'Université Western. Elle a participé aux Jeux olympiques de Rio en 2016, terminant cinquième, et a remporté l'or avec le huit de pointe féminin à Tokyo en 2020. Aujourd'hui retraitée de l'aviron, elle est gestionnaire des communications chez Aviron Canada Aviron et une fière maman!

Pourquoi souhaitez-vous représenter la voix des athlètes des équipes nationales seniors du Canada en tant que membre du conseil d'administration d'AthlètesCAN? J'ai pratiqué l'aviron pendant 17 ans avant de prendre ma retraite en novembre 2021. J'ai notamment participé aux Jeux olympiques de Rio 2016. Et je suis fière de dire que j'étais membre du huit féminin qui a participé aux Jeux de Tokyo 2020 et qui a remporté une médaille d'or. J'ai vraiment senti qu'il était important que je reste impliquée dans le sport d'une manière qui continue à soutenir les athlètes dans un nouveau rôle, loin de mon embarcation. Il y a eu des moments au cours de ma carrière d'aviron où je n'ai pas eu l'impression que ma voix était entendue, et je n'ai pas eu l'impression d'être en contrôle de mon parcours, et j'adorerais avoir l'occasion de faire à nouveau partie du conseil d'administration et de continuer à faire résonner vos voix, à vous aider à être entendus, à faire avancer ce mouvement positif que nous voyons dans le sport pour continuer à améliorer les choses pour les athlètes d'aujourd'hui et de demain.

Quelle est votre vision pour AthlètesCAN et de quelle manière pensez-vous pouvoir contribuer en tant que membre du conseil? J'aimerais que le nom d'AthlètesCAN devienne familier. Je pense sincèrement que nous sommes sur la bonne voie et que nous sommes à un point important, où les gens écoutent, regardent et s'engagent dans le sport. Et je pense qu'AthlètesCAN est au cœur de tout cela. J'aimerais vraiment que nous soyons le premier appel de chaque athlète qui a l'impression de ne pas savoir quelles ressources sont disponibles, qui a besoin de soutien, ou qui veut entrer en contact avec d'autres athlètes et pouvoir compter sur ce réseau de soutien, plus de situations positives que de situations négatives lorsqu'il a besoin d'aide.

Déclaration du candidat en vidéo (en anglais seulement) :

<https://youtube.com/shorts/QwiUiRUWX4>





Nom : Hana Furumoto-Deshaies

Sport : Karaté

Place de résidence principal : Gatineau, Québec

Statut athlétique : Membre actuel de l'équipe nationale senior

Biographie : Hana a récemment remporté la médaille d'or au championnat panaméricain de karaté, sa troisième médaille dans cette compétition. Elle a aussi ajouté deux médailles de la Série A à son palmarès international. Sélectionnée pour les Championnats du monde et les Jeux Pan Am seniors, elle évolue parmi les meilleures de sa discipline.

Après avoir vécu un blocage mental lors des qualifications pour les seuls Jeux olympiques de karaté, Hana s'est consacrée à la psychologie sportive. Désormais, elle se dédie à soutenir les athlètes dans le développement de leur mental pour maximiser leur performance en compétition.

Pourquoi souhaitez-vous représenter la voix des athlètes des équipes nationales seniors du Canada en tant que membre du conseil d'administration d'AthlètesCAN? En tant qu'athlète active, je vis chaque jour les défis et les réalités de notre parcours sportif. Je souhaiterais représenter la voix des athlètes de l'équipe nationale seniors au conseil d'administration d'AthlètesCAN parce que je sais à quel point c'est important d'avoir quelqu'un qui nous représente. Beaucoup d'entre nous n'ont pas le temps, ont l'intérêt de faire entendre leurs préoccupations. En tant qu'athlète active, je vis chaque jour les défis et les réalités de notre parcours sportif. Je souhaiterais représenter la voix des athlètes de l'équipe nationale seniors au conseil d'administration d'athlètes parce que je sais à quel point c'est important d'avoir quelqu'un qui nous représente. Beaucoup d'entre nous n'ont pas le temps, ont l'intérêt de faire entendre leurs préoccupations.

Quelle est votre vision pour AthlètesCAN et de quelle manière pensez-vous pouvoir contribuer en tant que membre du conseil? Ma vision pour AthlètesCAN est celle d'une organisation qui représente véritablement la voix de tous les athlètes canadiens. En promouvant un environnement sportif inclusif, respectueux et centré sur les athlètes. Je crois qu'il est crucial de renforcer la transparence et d'encourager la participation active des athlètes dans la prise de décision. Cela permettrait non seulement de mieux répondre à nos besoins, mais aussi de cultiver une culture sportive qui valorise chaque voix. En tant que membre du Conseil, je m'engage à promouvoir l'inclusion. Donc, je souhaite m'assurer que toutes les voix qu'elle établit au dessus en début de carrière soient entendues et considérées dans les décisions qui nous concernent. Les deux. Soutenir le bien être mental. Donc, j'aimerais plaider pour des ressources et des programmes axés sur la santé mentale et la performance mentale afin d'aider, mais pas à surmonter les défis mentaux que nous rencontrons tous. Et trois encourager le leadership des athlètes. J'aimerais contribuer à des initiatives qui forment des leaders capable d'influencer les politiques et d'être des modèles pour les générations futures.





En travaillant ensemble, nous pouvons construire un système sportif qui non seulement répond à nos attentes, mais qui nous inspire également à exceller. Je suis enthousiaste à l'idée de collaborer avec mes collègues pour réaliser cette vision et renforcer notre communauté athlétique.

Déclaration du candidat en vidéo : <https://youtu.be/bDLjyFRLjYA>





Nom : Charity Williams

Sport : Rugby à sept

Place de résidence principal : Vancouver, Colombie-Britannique

Statut athlétique : Membre actuel de l'équipe nationale senior

Biographie : Charity Williams a participé trois fois aux Jeux olympiques et a remporté deux médailles, elle qui compte plus de 10 ans d'expérience au sein de l'équipe canadienne de rugby. Originaire de Toronto, elle est activiste, créative et entrepreneuse. Elle est actuellement présidente de son association à but non lucratif, The Function Arts and Cultural Association. Charity est également étudiante-athlète à l'Université de la Colombie-Britannique.

Pourquoi souhaitez-vous représenter la voix des athlètes des équipes nationales seniors du Canada en tant que membre du conseil d'administration d'AthlètesCAN? Je pense que je serais un excellent ajout au conseil d'administration d'AthlètesCAN parce que j'ai une voix forte et que j'ai beaucoup d'expérience. Je représente le pays depuis longtemps. Je sais ce que l'on ressent quand on est un athlète et que l'on ne se sent pas vu ou entendu, ou que l'on n'a pas l'impression de connaître la bonne voie à suivre. De partager ce que vous vivez avec votre équipe et votre organisme. J'aimerais donc être un pont pour les athlètes comme mes coéquipières et tous les autres d'un bout à l'autre du pays, pour qu'ils sentent qu'ils ont une voix et qu'ils ont leur mot à dire dans les politiques et la façon dont les athlètes au Canada sont traités.

Quelle est votre vision pour AthlètesCAN et de quelle manière pensez-vous pouvoir contribuer en tant que membre du conseil? Ma vision pour le conseil d'administration d'AthlètesCAN est de relier tous les athlètes du pays à AthlètesCAN. Je sais que cela fait partie de notre plan stratégique pour 2025, afin que chaque athlète sache ce que nous faisons. Et je pense que c'est très important. Grâce à mes dix années d'expérience, et aussi le fait d'être une athlète noire, je pense que j'ai une perspective très diversifiée sur ce qui se passe avec les athlètes noirs au Canada. Et je pense que je peux faire entendre beaucoup de ces voix, ce qui est très important. Je pense que beaucoup d'athlètes ne savent pas ce qu'est AthlètesCAN et à quel point ils nous soutiennent. Je pense donc qu'il est très important pour moi de combler ce fossé, et c'est probablement ce qui me passionne le plus et ce sur quoi je voudrais vraiment me concentrer, dès le départ, si j'étais élue au conseil d'administration. Ma vision serait de faire connaître AthlètesCAN aux athlètes, en particulier ceux qui ne participent pas à tous les Jeux, qui ne vont pas aux Jeux panaméricains ou aux Jeux olympiques. Je pense que beaucoup de ces athlètes ne connaissent pas toujours les ressources qui sont à leur disposition.

Déclaration du candidat en vidéo (en anglais seulement) :

<https://youtube.com/shorts/qO30APCWSPU>





Nom : Andrea Proske

Sport : Aviron

Place de résidence principal : Victoria, Colombie-Britannique

Statut athlétique : Athlète récemment retraité de l'équipe nationale senior depuis moins de 8 ans

Biographie : Rameuse à la retraite, j'ai remporté l'or olympique à Tokyo 2020 en tant que membre du huit de pointe féminin. Aujourd'hui, en tant que vice-présidente d'AthlètesCAN, je défends des causes qui me tiennent à cœur, comme les droits des athlètes en ce qui concerne la grossesse et leurs droits parentaux. Lorsque je ne fais pas la promotion du canoë de vitesse, du kayak et de l'aviron en tant que commentatrice des championnats du monde ou des Jeux olympiques de Paris à la télévision, je m'occupe des relations avec les anciens de l'Université Royal Roads et j'aide à mener une campagne philanthropique de 60 millions de dollars, tout en composant avec le chaos et les joies de la maternité.

Pourquoi souhaitez-vous représenter la voix des athlètes des équipes nationales seniors du Canada en tant que membre du conseil d'administration d'AthlètesCAN? Je siége au conseil d'administration depuis trois ans, dont deux en tant que vice-présidente. Le travail du conseil d'administration se fait souvent entre deux occupations. Mais c'est quelque chose qui me passionne. Et le fait de voir les changements que nous avons apportés au niveau fédéral au cours des trois dernières années a été une véritable source d'inspiration et m'incite à poursuivre dans cette voie pendant encore trois ans. Je suis une rameuse à la retraite. J'ai eu la chance de remporter l'or à Tokyo, avec mon équipe du huit de pointe féminin. Et maintenant, je passe à mon prochain sport olympique, le rôle de maman. C'est également pourquoi je me passionne pour le comité des droits parentaux et de la grossesse pour les athlètes, et je m'efforce de faire avancer les choses.

Quelle est votre vision pour AthlètesCAN et de quelle manière pensez-vous pouvoir contribuer en tant que membre du conseil? Il y a deux ou trois choses que j'apporte au conseil d'administration, de ma vie quotidienne. Je suis commentatrice sportive, donc j'aime le sport. Je suis impliquée dans de nombreux sports, j'assiste aux championnats du monde et même aux Jeux olympiques, et je parle de ces sports. Je travaille également à temps plein à l'Université Royal Roads. Je dirige le service des relations avec les anciens, et, en fait, c'est exactement la même chose que ce que nous faisons à AthlètesCAN. Bâtir une communauté, s'assurer que nos membres sont pris en charge, comprendre leurs besoins, créer des voies d'accès au leadership et des possibilités de mentorat. Mais il faut aussi comprendre la pensée stratégique. Il faut s'assurer que nous savons comment défendre nos intérêts pour créer ces fonds pour nos athlètes. En ce moment, chez Aviron Canada, je participe à une campagne philanthropique de 60 millions de dollars. J'essaie donc d'apprendre comment accéder à des fonds pour qu'ils puissent être versés à nos membres et apporter un véritable changement, une





différence significative. Je suis très enthousiaste à l'idée de poursuivre ce bon travail, et j'espère pouvoir le faire pendant encore trois ans.

Déclaration du candidat en vidéo (en anglais seulement) :

<https://youtube.com/shorts/X8a57pWq0x4>

